



CONCILIUM
LEGIONIS MARIAE
Boletín Mayo 2025

Allocutio

Por el Padre Paul Churchill,
Director espiritual del Concilium

Creo que me haré eco de todos vuestros sentimientos al desearle la máxima bendición posible, al Papa León, sucesor de San Pedro. Le deseamos sinceramente lo mejor y rezamos para que la ayuda del Espíritu Santo esté con él, así como la protección de la Virgen.

Y siguiendo el ejemplo de Frank Duff, le apoyamos lealmente en su ministerio. Nunca debemos olvidar la famosa expresión: *Ubi Petrus, ibi Ecclesia*. «Donde está Pedro, allí está la Iglesia».

Últimamente he estado leyendo varios artículos de Frank Duff sobre Nuestra Madre y noto un tema común que utiliza, lo que me lleva a coger prestada la expresión que acabo de mencionar. Para Frank, María, es esencial para la Iglesia. Parafraseo a Frank, así: «Sin María no hay Iglesia». Así que también podemos decir *Ubi Maria, ibi Ecclesia*. María es otro signo de la verdadera Iglesia.

Si leemos los Evangelios con atención, destaca esto. Las bodas de Caná también son el momento en que Jesús se une a su Iglesia, simbolizado por su madre María, quien lo entrega a su ministerio público (Jn 2,1-11). Juan, el discípulo amado y evangelista, relata que, después de las bodas de Caná, Jesús bajó a Cafarnaúm con su madre, sus hermanos y discípulos (Jn 2,12). Esta es la iglesia en sus inicios, en su estado embrionario. Y considero sumamente significativo que el texto mencione a su madre antes que a cualquier otro discípulo. Es el Espíritu Santo, simbolizado en el vino de ese gran milagro, quien nos habla. María está junto a Jesús en su iglesia embrionaria.

Y esto continúa. Durante su ministerio, ella parece estar siempre presente, como lo demuestra la preocupación que muestra por él cuando está sobrecargado de trabajo.

Quiero decir algo sobre Ella, que quizá hayamos pasado por alto. Muchos santos, como San Bernardo (por poner solo un ejemplo), han entendido *el Fiat* de María, tal como se pronunció, no solo como un acuerdo entre ella y Dios mediante la bondadosa cortesía del arcángel Gabriel, sino también como una decisión suya para toda la humanidad, de hecho, para toda la creación. Cuando María estuvo al pie de la cruz, estuvo allí no solo por sí misma, sino por todos nosotros. Se mantuvo allí no solo como la más pura de las criaturas, sino como la que intercede por todos nosotros, pecadores necesitados de su gracia redentora, tal como había dicho *que sí* por nosotros en la Anunciación. Ella sustituye al cobarde Pedro, a Tomás, que había huido a kilómetros de distancia. Y cuando tú y yo le damos la espalda a Dios, ella permanece firme ante el trono de Dios intercediendo por nosotros. Ella siempre está al 100% con la Iglesia.

Y en el período previo a Pentecostés ella está allí nuevamente con el pequeño grupo de discípulos que están tratando de comprender lo que ha pasado.

Y Ella, Esposa del Espíritu Santo, es el catalizador que atrae ese Espíritu Santo sobre todos ellos, y ayuda a eliminar, esos miedos que los han estado paralizando.

Parece que se retracta entonces, pero, de hecho, si Louis Marie de Montfort tiene razón, Pablo la menciona en su carta a los Romanos (Rom 16,6). Y se refiere claramente a ella en su carta a los Gálatas (Gal 4,4), y también es evidente que San Lucas se basó en material que solo ella podía haber proporcionado. Es muy probable que el discípulo amado también se viera influenciado por ella. Por lo tanto, permanece en la Iglesia y forma parte de ella constantemente.

Y no podemos ignorar las muchas veces que se ha revelado a ciertas personas a lo largo de la historia. Están las apariciones a Juan Diego en Guadalupe. Desde entonces, hemos tenido los acontecimientos en la Rue de Bac, Lourdes, Knock y Fátima, por nombrar solo algunos. Luis María de Montfort, menciona muchos antes de estos en su obra sobre el *Secreto del Rosario*. Es evidente que María está con nosotros. De hecho, si le preguntas a los fieles qué oración

pronunció en la Rue de Bac, cuál fue su respuesta a Bernadette en Lourdes o a Juan Diego, te lo dirán. Pero si les pides a las personas que citen una frase completa del Vaticano II, bueno, estarían en problemas. ¡Primero escuchamos a nuestra madre!

Frank Duff fue muy claro sobre su centralidad en la verdadera Iglesia. «María es igualmente fundamental para la Iglesia. A veces se intenta minimizarla... cualquier disminución de su importancia contradice el capítulo 8 de *De Ecclesia ...*» (de « *No temer aceptar a María* »). «No se puede eliminarla y dejar la Iglesia intacta. Dejaría de ser la Iglesia católica. Su posición es primordial» (de « *Tener la mente de María* »).

Quisiera decirles que, para que el proceso sinodal sea un éxito, debe tener a Nuestra Señora en el centro, tal como estuvo en aquella Iglesia embrionaria, recorriendo los caminos de Galilea después de las bodas de Caná. Pido a todos los legionarios que la representen en cada asamblea a la que asistan durante el proceso sinodal. Que la Legión sea su portavoz.

Comencé refiriéndome a nuestro nuevo Papa. No puedo dejar de notar algo que sobresale en él: un lugar muy especial para Nuestra Señora. Desde su discurso inaugural, donde nos invitó a rezar el Ave María, su visita al icono de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, su escudo de armas y su experiencia como director espiritual de una curia en Perú, todo habla de un hombre que tiene una relación especial con ella. Es uno con nosotros. Oremos continuamente por él. Así que terminemos esta alocución rezando a Nuestra Madre por él: Ave María...

IRLANDA

NORTE DE DUBLÍN

Curia Presentata

Recientemente se ha formado un nuevo praesidium juvenil. Continúan los esfuerzos para establecer un praesidium en la parroquia de Navan Road. Se anima a los socios a rezar una novena a Edel Quinn para aumentar en el número de socios. Seis (6) asistieron a la reciente reunión de los Patricios con

el tema: "¿Por qué celebramos la Pascua en la Iglesia Católica?". Un praesidium con nueve (9) socios realiza contactos callejeros todos los sábados por la mañana, repartiendo medallas milagrosas e interactuando con la gente sobre nuestra fe. Los socios también son voluntarios en los albergues "Regina Coeli" y "Morning Star", ayudando a preparar y servir comida y entablando amistad con los residentes. Los temas de los Patricios durante el último año incluyen "Orgullo y Humildad", "Ángeles" y "Perdón". Estas reuniones cuentan con una gran asistencia de legionarios, feligreses y otras personas que desean enriquecer su fe. Se da el *Maria Legionis* a los auxiliares.

Curia Reina de la Paz

La nueva Curia se está consolidando y fortaleciendo poco a poco, con una animada asistencia en los cuatro (4) praesidia recién formados. Las reuniones de los miércoles y los dos jueves por la noche tienen un promedio de nueve a diez (9-10) asistentes semanales, mientras que el praesidium del sábado por la mañana tiene un promedio de seis (6), con un pico semanal de nueve (9). Varios conversos recientes, asisten ahora regularmente a las reuniones y participan en contactos callejeros; uno se prepara para hacer la promesa legionaria y está pensando formar un club del Rosario en su alojamiento compartido. Un converso ha hecho recientemente su promesa legionaria. La Curia participó en el "Día de Dublín", en Nazareth Hall el 1 de marzo, que fue todo un éxito, con la participación de varios socios de la Curia como ponentes. Además, la Curia organizó conjuntamente, el acto "Recordando el Milagro de Monto" el 29 de marzo en la Iglesia de Nuestra Señora de Lourdes, en conmemoración del centenario de Monto, en su clausura. Se realizaron cinco (5) nuevos contactos en el acto; uno de ellos ya se ha incorporado a realizar contactos callejeros y asiste a las reuniones con regularidad, mientras que otros tienen la intención de asistir pronto. El contacto callejero y el seguimiento, siguen prosperando, atrayendo un flujo constante de nuevos asistentes. Se han realizado además, contactos con no católicos. Semana tras semana, los socios de la Curia están presentes en las calles del norte del centro de la ciudad, cultivando estrechas relaciones con los vecinos, quienes expresan su gratitud por la presencia visible de la Legión. Las visitas mensuales a "Cuan Mhuire", continúan con comentarios positivos, tanto del personal como de los residentes; un residente se reencontró con un legionario de su juventud, y otro, ahora antiguo residente, se ha convertido en un gran trabajador en los contactos callejeros y recientemente hizo la promesa legionaria. Varios

contactos callejeros expresaron su alegría por el resurgimiento de la Legión, incluyendo a un anciano de Dublín que les compartió, que había pertenecido a la Legión de María durante diez años, entre las décadas de 1950 y 1960, y que recuerda muy bien a Frank Duff. La formación de un nuevo praesidium está ya en el horizonte, si Dios quiere.

Curia Exaltata

El principal trabajo de un praesidium son las visitas a hogares, se realizan semanalmente, visitando nuevamente a quienes lo solicitan. Se dan Medallas Milagrosas y estampas con oraciones. Los legionarios invitan y animan a la gente a asistir a la misa dominical. También se distribuyen “*Alive*” (periódico católico). La difusión es continua y se entregan nuevas tarjetas para la difusión. Recientemente se realizaron jornadas de difusión en Mulhuddart y Church Street. Otro praesidium realiza visitas a hogares, enseña las Sagradas Escrituras y el espíritu de la verdadera devoción a la nación, en el idioma irlandés (gaélico) en un albergue para hombres. Dos legionarios participan en el programa Sycamore, un curso de catequesis que incluye videos, grupos de debate y oración. Los socios también visitan a feligreses enfermos y ancianos.

Curia Consolata

Según lo recomendado por el Concilium, la Curia organizó contactos callejeros en Donabate y Rush en abril y mayo. Veinte (20) legionarios repartieron novecientos sesenta y ocho (968) medallas, que las bendijo el sacerdote antes de comenzar su trabajo. Los trabajos de un praesidium incluyen el cuidado del almacén, antes y después de las misas los fines de semana, lo que brinda una buena oportunidad para conocer a los feligreses y a las personas que visitan la parroquia. Los contactos van desde ayudar a un feligrés con un esguince en un pie, a un estudiante francés que necesitaba un cargador de teléfono y un lugar para descansar, hasta ayudar a un hombre sin hogar, cuya hermana había fallecido. Se reparten invitaciones para la reunión mensual de Frank Duff. Los legionarios también promueven la peregrinación anual a Lourdes para los inválidos. Un praesidium de adultos y un praesidium juvenil colaboran para organizar el proyecto "Fe y Diversión" cada año. Otros trabajos son las visitas domiciliarias: hablar y escuchar a los feligreses, distribuir paquetitos con oraciones de la Legión de María e invitar a los contactos a volver a los sacramentos. La procesión anual del Rosario se celebra en octubre y la imagen de la Visitación de Nuestra Señora se bendice en la

Misa vespertina. Se distribuyen publicaciones de “*Alive*” y se invita a los socios auxiliares a las oraciones semanales del Rosario y de la Tesseracta. El praesidium que informa organizó ocho (8) reuniones de Patricios durante el año. Un socio emprendió un proyecto de Peregrinatio Pro Christo (PPC). Se realizó una jornada de difusión en la parroquia de Santa Ana, Portmarnock, en abril y en la parroquia de San Mauro, Rush, a principios de mayo. Los temas de las reuniones de Patricios para marzo y abril fueron “¿Qué quiere Dios de ti hoy?” y “El significado cristiano del sufrimiento humano”. Asistieron cinco (5) legionarios y un patricio, y cuatro (4) legionarios y tres (3) feligreses, respectivamente.

Curia Bethlehem

La Curia organiza una librería ambulante el primer sábado de mes, reparte Medallas Milagrosas y publicaciones de la Legión de María. Asistieron ocho (8) personas, a la reciente reunión de impulsores de la Venerable Edel Quinn. Un praesidium distribuye cincuenta (50) ejemplares de *Maria Legionis*, lo que garantiza visitas regulares a los suscriptores. Dos (2) contactos están considerando unirse a la Iglesia Católica y reciben ayuda de los legionarios. Los socios entregaron una tarjeta navideña y ejemplares de “Perlas de la Sabiduría”. Las visitas a los residentes de otro centro incluyen el rezo del Rosario, donde los residentes añaden sus propias intenciones. Se ofrece y explica la Medalla Milagrosa, y los legionarios conversan mientras toman una taza de té.

Curia Porta Coeli

El principal trabajo de un praesidium es la visita a hogares. Se distribuyen horarios de misas, publicaciones católicas, Medallas Milagrosas y escapularios carmelitas; la mayoría de las familias dan una cálida bienvenida a los legionarios. El principal trabajo de otro praesidium es visitar hospitales. Durante la Pascua, los socios organizaron los actos del Viernes Santo en el hospital, con una buena asistencia de pacientes. Otros trabajos de la Curia son la visita a residencias de ancianos y a personas confinadas en sus hogares, llevándoles la Comunión; conciertan citas médicas y les ayudan con las compras. Se reza el Rosario con un socio auxiliar, quien ha participado en más de cincuenta (50) PPC desde la década de 1960. Trimestralmente se distribuyen cien (100) ejemplares de *Maria Legionis*. El retiro de la Curia tendrá lugar el domingo 25 de mayo en el centro parroquial de Killester.

Curia Veneranda

La Curia Veneranda tiene nueve (9) praesidia afiliados y cuarenta y cinco (45) socios. Los oficiales de la Curia están organizando la ceremonia de Frank Duff en Glasnevin, para el domingo 8 de junio. Tres (3) socios del nuevo praesidium en la parroquia de Nuestra Señora de las Victorias, van a hacer la promesa legionaria. El principal trabajo de un praesidium es el apostolado callejero. Se acercan con el folleto "La agonía de Jesús en el huerto", que presenta una oportunidad para hablar sobre la Misa. Los legionarios continúan enviando tarjetas de cumpleaños y Navidad a los miembros del Club de San Miguel para aquellos con necesidades especiales, aunque el club ya no se reúne. Un legionario croata lleva Medallas Milagrosas cuando vuelve a casa de visita. Como el informe de la Curia Benedicta se omitió inadvertidamente en el informe del sur de Dublin del mes pasado, se incluye hoy.

Curia Benedicta*

(*Informe incluido este mes, ya que se omitió inadvertidamente el mes pasado).

La Curia Benedicta está haciendo un gran esfuerzo en promover la causa del Siervo de Dios, Alfonso Lambe. Ha colocado una pancarta, en un lugar destacado, de la barandilla del jardín delantero, de la casa de la Legión. Está atrayendo mucha atención. Semanalmente se realizan contactos en las calles frente a la Casa Benedicta o en el centro comercial Rialto. Se realizan visitas semanales a unos veinte (20) hogares, en Drimnagh, Rialto y en Ceannfort. Se invita a los contactos a asistir a una reunión de la Legión o a hacerse auxiliares; se distribuyen Medallas Milagrosas y publicaciones de la Legión. Todos los contactos están invitados a asistir al Rosario. La gente de la urbanización Ceannfort recibe con agrado a los legionarios. Varios, fueron socios activos en su juventud, y una señora recuerda haber sido legionaria juvenil. Se realizan visitas a hospitales una o dos veces al mes. Se contacta tanto con pacientes, como con el personal. Se reparten Medallas Milagrosas, publicaciones y revistas de *Maria Legionis*. El Rosario se reza semanalmente en Rialto y Ceannfort. Algunos vecinos se unen y se está trabajando, para promover más el Rosario, en la parroquia. La difusión se realiza en el Rosario semanal, en el exterior de la Casa Benedicta y en las visitas a hogares. Se informó de veintiocho (28) jornadas de difusión el mes pasado. Se planea un Congreso conjunto con la Curia Gloriosa para junio.

COMITIA

Comitium de Elphin

Los días 21 y 22 de septiembre de 2024 se hizo una jornada de difusión, con gran apoyo de las parroquias de Elphin, Roscommon y Ballinmeen. Un antiguo socio, volvió a la Legión y otros se inscribieron como auxiliares. En agosto, la librería ambulante se sacó a la calle para celebrar el día de la feria. Muchos se acercaron al puesto. Se habló sobre la fe y varios visitantes se inscribieron como auxiliares. La imagen de la Virgen Peregrina se llevó a las tres escuelas primarias durante mayo y se entregaron paquetitos de regalo, a los niños que se preparaban para recibir la Primera Comunión y la Confirmación. Estos paquetitos contenían medallas milagrosas, rosarios y agua bendita.

Comitium de Tuam

Los legionarios del Comitium de Tuam atienden regularmente las llamadas en la oficina de la Basílica. Algunos praesidia visitan las escuelas nacionales y ayudan a preparar a los niños para los sacramentos. El Acies se celebró en Tuam y en Claremorris. El presidente del Comitium tuvo que dimitir por problemas de salud. Aún no se ha elegido un nuevo presidente.

Comitium de Carlow

El Comitium piensa celebrar un Congreso más adelante este año. La Curia de Kildare está trabajando bien y prestando atención al nuevo praesidium de Sallins. El día de Nuestra Señora de Fátima, dos legionarios se unieron a otro grupo parroquial para distribuir medallas milagrosas en la ciudad de Kilkenny.

CURIAE

Curia de Clonfert

La Curia tiene cinco (5) praesidia. Se registró una mayor asistencia en la reunión de la Curia en febrero. Asistieron tres (3) socios del praesidium de Clonfert. Los legionarios de la Curia esperan participar en los proyectos de María et Patria (MEP) que se están organizando para Killala y Longford.

Curia de Galway

El director espiritual de la Curia y otro socio llevaron en enero, a un grupo de nueve (9) jóvenes al viaje anual de esquí Deus et Patria. Fue un gran éxito, con actividades diarias de oración y evangelización. El Acies se celebró el 23 de marzo en la Catedral de Nuestra Señora de la Asunción y San Nicolás. Un praesidium presentó su séptimo informe anual. Los trabajos son visitas a residencias de ancianos y hospitales. Se está organizando una jornada de difusión. La Curia continúa con las visitas a los praesidia afiliados.

Curia de Killala

El Acies se celebró el 21 de marzo. Un proyecto que tuvo mucho éxito fue los días 25 y 26 de marzo en Ballina. Dieciocho (18) legionarios del oeste de Irlanda participaron en el proyecto. Hubo muy buenos contactos. Entre ellos, un ateo que rechazó la Medalla Milagrosa. Un joven de unos treinta años dijo que le gustaría retomar la práctica. Comentó que sus amigos, hablaban cada vez más, de Dios.

Curia de Ferns

El praesidium de Nuestra Señora de Lourdes se ha restablecido tras cinco (5) años de inactividad. Tiene siete (7) socios activos, dos (2) auxiliares y dos (2) pretorianos. El apostolado incluye visitas a hogares, la promoción de la entronización del Sagrado Corazón y la distribución de Medallas Milagrosas y publicaciones. El praesidium de Gorey tiene seis (6) socios activos y dos (2) en prueba. En el “show” de Tinahealy, un hombre volvió a confesarse después de treinta (30) años y fue una experiencia positiva.

Curia de Achonry

En marzo se eligió un nuevo presidente para la Curia. Actualmente hay tres (3) praesidia en la Curia. El praesidium de Charlestown tiene cinco (5) socios. El Padre John Durkan es el director espiritual del praesidium de Killasser, que comenzó en otoño de 2024. Todos los praesidia de la Curia realizan visitas a enfermos en hospitales, residencias y centros de enfermería.

INGLATERRA

Regia de Brentwood

Un praesidium tiene ocho (8) socios activos, un pretoriano, sesenta y seis (66) auxiliares y tres (3) adjutores. Sus trabajos son visitar a feligreses confinados en sus hogares, hospitales y residencias de ancianos, y ayudarles en el transporte, a las ceremonias de la Iglesia. Realizan visitas a hogares e invitan a nuevos feligreses a la Iglesia.

Curia del este de Brentwood

Hay ocho (8) praesidia de adultos en la Curia con cuarenta y cuatro (44) socios activos, seis (6) son pretorianos y seis (6) socios activos están en período de prueba. Los praesidia se visitan cada ocho (8) meses. Durante las visitas a hogares, un praesidium se reunió con cuarenta y un (41) católicos desconocidos para la parroquia desde su último informe, lo que suman doscientos quince (215), desde que comenzaron las visitas puerta a puerta. La Curia está en proceso de formar un nuevo praesidium en Colchester.

Senatus de Birmingham

Extensión: En la Curia de Walsall-Wolverhampton se están esforzando en hacer difusión y en extender la Legión. Se está organizando la extensión a tres (3) parroquias en Wolverhampton. Informes de las Curiae: En la Curia del oeste de Birmingham hay ocho (8) praesidia de adultos y uno juvenil. Los legionarios están realizando un buen apostolado con visitas a hogares, contactos callejeros, gestión de la librería ambulante y rezo del rosario en los colegios. La Curia planea realizar visitas a cárceles durante el año jubilar. El Comitium de NorthHampton, informó de siete (7) nuevos socios desde el último informe.

Consejos tutelados por el Senatus de Birmingham

La Curia de Swansea tiene seis (6) praesidia afiliados y un praesidium juvenil. Se distribuyeron invitaciones para las ceremonias navideñas en la Catedral a católicos no practicantes y a no católicos interesados. Se registró una mayor asistencia durante el período navideño.

Curia del centro de Londres

Un praesidium con siete (7) socios activos realiza visitas a hogares, hospitales, hogares de ancianos, contactos callejeros, clases de catecismo para niños de Primera Comunión y confirmación, limpieza de iglesias y cuidado de un praesidium juvenil.

Noreste de Londres

Un praesidium con tres (3) socios activos ayuda en la Misa en la cárcel local.

Senatus de Liverpool

Después de un año, el Senatus todavía tiene puestos vacantes.

Comitium de Manchester

Desde el inicio del Año Jubilar, se han formado dos (2) nuevos praesidia. Los informes de los praesidia afiliados mencionan la librería ambulante, el contacto callejero, las visitas a enfermos y residencias de ancianos, pero no se informó de visitas a hogares.

Comitium de Middlesbrough

El praesidium de Nuestra Señora de la Misericordia tiene cinco (5) socios activos y ocho (8) auxiliares. El contacto callejero se realiza el segundo domingo de cada mes.

SUECIA

La Curia de Nuestra Señora de la Misericordia tiene doce (12) praesidia, ocho (8) asisten desde la zona de Estocolmo. El praesidium de Nuestra Señora de Guadalupe tiene trece (13) socios activos y cuatro (4) auxiliares. Los trabajos son visitas semanales a hogares y residencias de ancianos, y contactos en las calles. El praesidium de Gotemburgo está funcionando bien, según la visita realizada por el hno. y la hna. Feely; tres (3) socios más, hicieron la promesa legionaria.

Senatus de Escocia

Greenock & District informaron sobre los excelentes trabajos realizados. Se visita la escuela primaria, se reza el Rosario con los niños y se les habla de las apariciones de Nuestra Señora. Continúan las visitas puerta a puerta en una gran nueva urbanización, en Paisley, donde se dan cartas de bienvenida de parte de los sacerdotes y un folleto con la información de los grupos parroquiales. El praesidium de la Universidad de Strathclyde tiene una librería ambulante en el campus y se instó a los socios a continuar con este trabajo. El canónigo Conroy, de la Universidad de Glasgow, está deseoso de que la Legión se reanude el próximo año. El obispo de Helsinki acogería con agrado la visita del equipo de Peregrinatio Pro Christo (PPC) en julio.

FRANCIA

Senatus de París

La asistencia a las reuniones mensuales del Senatus continúa mejorando. Tras ochenta (80) años en el número 43 de la rue Boileau, la sede de la Legión, se encuentra ahora en la parroquia de Saint-Germain-de-Charonne. El párroco ha dado la bienvenida a la Legión y está deseoso de que participe activamente en la vida parroquial. Recientemente se eligió un nuevo comité para la Permanencia en Lourdes. Los informes de Reunión incluyen al Comitium, que destaca trabajos como la visita a los enfermos y la Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en los hogares. El corresponsal para Madagascar ha pedido ayuda al Senatus.

PAÍSES BAJOS

Regia de Ámsterdam

El praesidium de Groningen ayuda a llevar a los inválidos a la iglesia. La Curia de Cabo Verde, formó un nuevo praesidium, en Rotterdam.

BÉLGICA

Regia de Amberes

Gracias por la comunicación. Esperamos tener noticias vuestras en el próximo informe.

Senatus de Bruselas

Un praesidium de ocho (8) socios activos y doce (12) auxiliares realiza visitas a hogares y contactos callejeros en el centro de Bruselas. Dos (2) socios participaron en una misión parroquial y hablaron sobre la Legión de María. Un praesidium con veinte (20) socios activos, ocho (8) son pretorianos, aumentó en dos (2) nuevos socios. Los pretorianos, rezan la Catena después de la misa diaria. Esto ha atraído a varios visitantes a las reuniones. Hubo una conferencia durante el fin de semana sobre la Peregrinatio Pro Christo (PPC) y se presentaron dos (2) proyectos.

FINLANDIA

Helsinki

El praesidium Stella Maris tiene un director espiritual que está muy atento con el praesidium. Tiene ocho (8) socios activos y un socio en prueba que recientemente hizo la promesa legionaria. Dos (2) socios visitan regularmente a las familias en sus hogares con la Virgen Peregrina y rezan el rosario con ellas. Se realizan contactos callejeros en estaciones de tren y metro, así como en parques, y siempre se ofrecen Medallas Milagrosas. El praesidium imparte catequesis para la confirmación, en la que participaron seis (6) adolescentes. El socio los preparó para la confesión, les instruyó sobre los pasos de la misma y los ayudó paso a paso.

ALEMANIA

Senatus de Frankfurt

Para conmemorar el Año Jubilar de la Esperanza, el Senatus organizó un acto para destacar a los mártires cristianos del siglo XXI. Asistieron veintisiete (27) legionarios e invitados. Legionarios juveniles ayudan como monaguillos. Los legionarios desean realizar trabajos de extensión en la zona de Frankfurt.

Regia de Múnich

Los trabajos incluyen la organización de retiros diurnos para mujeres y actos para niños y preescolares en la iglesia.

Regia de Colonia

Los trabajos son el preparar a los niños para recibir los sacramentos, la organización de un grupo bíblico infantil, la participación en la campaña "Alemania Reza el Rosario", visitas a hospitales, hospicios, residencias de ancianos y cementerios. Se instalaron puestos de la Legión en los mercados navideños. El praesidium de habla española en Luxemburgo, ha suspendido sus reuniones por el momento.

SUIZA

Comitium de Zurich

Los praesidia de Basilea y Biel han dejado de reunirse por el momento.

NORUEGA

Oslo

La Curia de María Santa Madre de Dios en Oslo, se formó en diciembre de 2024. Incluye cuatro (4) praesidia con veintisiete (27) socios activos y ciento dos (102) auxiliares. El praesidium de Oslo tiene catorce (14) socios. Todos los demás praesidia de la nueva Curia tienen cuatro (4) o más socios. Los legionarios están profundamente agradecidos a Nuestra Señora por la formación de una segunda Curia en Noruega. La Curia de María Arca de la Alianza en Bergen, tiene veintinueve (29) socios activos, diez (10) en prueba y noventa y tres (93) auxiliares. Los trabajos son visitas a cárceles y el apostolado con los drogadictos, que viven debajo de un puente en Bergen. Preparan para recibir el bautismo, enseñan catecismo a niños y jóvenes, visitan a los enfermos en sus hogares y hospitales, organizan con el sacerdote para que se confiesen, visitan a los solicitantes de asilo y ayudan a los sacerdotes en los funerales. La traducción completa del Manual noruego de 2024 se completará en otoño de 2025.

KAZAJSTÁN

La Curia tiene cinco (5) praesidia. Cinco (5) legionarios están dispuestos a colaborar con la labor de extensión en Siberia.

ÁFRICA

BENÍN

Regia de Cotonú

Las actas de marzo reflejaban la elección de cuatro (4) nuevos oficiales de la Regia. Lamentablemente, existen algunos problemas que el corresponsal deberá consultar antes de la ratificación. Los informes mencionan numerosos nuevos catecúmenos, bautismos de adultos y niños, y vueltas a los sacramentos. Los Consejos lejanos tienen una baja asistencia a las reuniones, debido a las largas distancias y a las dificultades económicas para viajar. También se menciona el analfabetismo. La extensión y la consolidación están en curso. Se informó sobre una auditoría. Los dos (2) grupos de Patricios se reúnen mensualmente.

GABÓN

La Regia de Cotonú desearía visitar Gabón, pero actualmente no puede hacerlo debido a dificultades económicas. El Concilium está evaluando la situación.

REPÚBLICA DEL CONGO

Senatus de Nuestra Señora del Congo

Resumen de las actas de agosto, septiembre y octubre de 2024. El Senatus tiene dos (2) Regia, cinco (5) Comitias, catorce (14) Curiae y treinta y cinco (35) praesidia. Los esfuerzos conjuntos, permitieron hablar a más de cien mil (100.000) personas, durante los contactos callejeros: más de dieciséis mil (16.000) católicos, novecientos sesenta y seis (966) ortodoxos, ocho mil (8.000) protestantes, mil setecientos noventa y cinco (1.795) musulmanes, tres mil doscientos noventa y nueve (3.299) paganos, dos mil doscientos setenta y cuatro (2.274) salvacionistas, siete mil novecientos sesenta (7.960) de nuevos movimientos religiosos y setecientos setenta y dos (772) que no estaban interesados. Se visita a enfermos en hospitales y hogares, reclusos, viudas y viudos, orfanatos y aquellos que sufren pobreza. Como resultado, trescientos treinta y nueve (339) aceptaron recibir clases de catecismo, quinientos setenta (570) prometieron volver a la iglesia, animaron a ochenta (80) parejas a

casarse por la Iglesia, doscientas (200) parejas volvieron a unirse, veintiséis (26) pidieron ser bautizadas, (288) volvieron a los sacramentos. En un Comitium (300) asistieron al Acies, doscientos veinticinco (225) legionarios jóvenes participaron en un Retiro Espiritual, sesenta (60) socios rezaron el Rosario con los feligreses y treinta y ocho (38) hicieron la Promesa. La mayoría de los legionarios también están involucrados en la pastoral parroquial.

TOGO

Senatus de Lomé

Se solicitó la impresión local del manual en Senegal para ahorrar en envíos y otros gastos, y también su traducción al dialecto local, algo en lo que el Concilium podría considerar colaborar. En las últimas tres (3) actas, se mencionaron numerosas Exploratio y proyectos de evangelización de fin de semana. Los informes también muestran que se están realizando grandes esfuerzos para reiniciar y fortalecer los praesidia que no están plenamente operativos, mientras se establecen nuevos praesidia y Curiae. Se espera que en agosto se lleve a cabo una Peregrinatio Pro Christo (PPC) en Ghana. Entre los trabajos mencionados se incluyen las visitas a hogares, hospitales, cárceles, contactos callejeros, librería ambulante y numerosos catecúmenos. Hubo conversiones y se evitaron abortos.

Consejos bajo la tutela del Senatus de Lomé

SENEGAL

La **Regia de Dakar** tiene veintidós (22) praesidia de adultos y uno (1) juvenil, seis (6) Curiae y cuatro (4) Comitia. Están en proceso de formar dos (2) nuevas Curiae y dos (2) nuevos praesidia. Los trabajos son visitas a hogares, hospitales y cárceles, y la impartición de clases de catequesis.

GUINEA

El **Comitium de Conakry** tiene seis (6) Curiae y ocho (8) praesidia afiliados con poco más de mil (1000) legionarios activos. Se han formado dos (2) nuevos praesidia y sus trabajos son visitas a hogares, hospitales, cárceles y orfanatos, además de impartir clases de catequesis.

CAMERÚN

Senatus de Douala menciona trabajos como visitas a hogares, hospitales y orfanatos, contactos callejeros y clases de catequesis. Se mencionó la Exploratio Dominicalis. Las actas de enero y febrero incluyeron dos informes de Curiae juveniles con seis (6) y diecinueve (19) praesidia, respectivamente. Los juveniles también realizan visitas a hogares y contactos callejeros, son monaguillos y ayudan a que la gente acuda a Misa.

INDIA

Senatus de Chennai. Tres (3) praesidia, cuatro (4) curiae y tres (3) comitia informaron durante este período, con 4495 socios activos, 440 pretorianos y 950 auxiliares. Entre los trabajos mencionados se incluyen la entronización de los hogares al Sagrado Corazón, visitas a hogares de personas desamparadas, visitas a orfanatos y enfermos, preparación para los sacramentos y la restauración de la paz familiar.

Senatus de Pondicherry está en las cuatro (4) diócesis. Además de los trabajos habituales, previnieron varios suicidios, impartieron catecismo y se instó a todos a formar praesidia juveniles.

Regia de Vishakhapatnam acaba de retomar el contacto. Se les han enviado modelos de actas, para ampliar la información proporcionada. Cinco (5) de los Comitia adscritos se encuentran a gran distancia de la Regia.

Senatus de Kerala. Las visitas a hogares y hospitales son los principales trabajos realizados. En octubre se organizó una “Marcha del Rosario” con una asistencia de más de seis mil personas (6000).

Senatus de Karnataka. Los consejos y praesidia que informaron visitaron tres mil seiscientos ocho (3608) hogares católicos y cincuenta y cuatro (54) hogares hindúes. Se distribuyeron mil doscientos catorce (1214) escapularios y ciento veinte (120) personas asistieron al Congreso en noviembre.

Senatus de Bombay

Los manuales en hindi, maratí y konkani se están imprimiendo con recursos propios. Tres (3) oficiales del Senatus visitaron la Diócesis de Amravati y formaron un praesidium de veintiún (21) socios en la parroquia de la Catedral. En Bombay, se establecieron mil (1000) contactos en un puesto de libros de la iglesia. Los juveniles están concienciando a sus compañeros sobre los daños del consumo de tabaco.

Regia de Kottar

Cada mes se da un informe sobre la extensión. En noviembre hubo informes de dos (2) praesidia de nueve (9) y doce (12) socios, en diciembre tres (3) praesidia con quince, once y doce (15, 11 y 12) socios, en enero uno (1) con veinte (20) socios y en febrero tres (3) con diecisiete, trece y diecisiete (17, 13 y 17) nuevos socios. Se proporcionan excelentes detalles de socios, ha habido un aumento de mil quinientos ochenta y siete (1.587) nuevos socios. Se asesoró a los alcohólicos, se preparó para recibir los sacramentos y se ratificaron matrimonios de cincuenta y nueve (59) parejas. Las procesiones del Rosario tuvieron entre ochocientas (800) y mil cuatrocientas (1.400) participantes. Cuarenta y cinco (45) legionarios realizaron una Exploratio Dominicalis y visitaron a trescientas treinta y una (331) familias.

SRI LANKA

Se fomenta una mayor asistencia a las reuniones del Senatus. Destacan las visitas a los hogares, a hospitales, la enseñanza del catecismo, además de la organización de numerosos ejercicios espirituales. Los jóvenes trabajan en cinco (5) escuelas y cuatro (4) parroquias. Organizaron un concurso mariano de arte, poesía y cuentos.

PAKISTÁN

El **Comitium de Karachi** tiene quince (15) praesidia afiliados y una Curia con doce (12) praesidia. Se visita a los enfermos y este apostolado incluye el acercamiento a los protestantes. Se formaron tres (3) nuevos praesidia y trescientos cincuenta (350) asistieron al Acies.

MYANMAR

Se prepararon sesenta y dos (62) parejas para recibir el sacramento del matrimonio. Dieciocho (18) hogares se consagraron al Sagrado Corazón de Jesús.

TAILANDIA

Senatus de Bangkok

Dos Curiae informaron sobre la entronización de setenta y ocho (78) hogares al Sagrado Corazón de Jesús, y la renovación de la entronización en cinco (5) hogares al Sagrado Corazón de Jesús, desde el último informe. Un grupo de oración y un grupo de estudio sobre la vida de Frank Duff, ha comenzado en la Curia Madre Medianera. La idea de más contactos callejeros durante el jubileo de la Esperanza, fue bien recibida y una nueva iniciativa está comenzando en este sentido. El director espiritual está traduciendo la preparación de 33 días para la Consagración a Jesús por María, al tailandés. El Comitium de Nuestra Señora de la Misericordia ha incorporado doscientos dieciséis (216) socios en prueba, veinte (20) socios auxiliares y un socio activo desde el último informe. La mayoría de los contactos con los pueblos indígenas de las montañas, que se han convertido al cristianismo, sigue teniendo buen resultado.

VIETNAM

Un promedio de noventa (90) personas asisten a las reuniones del Senatus. Se incorporaron treinta (30) nuevos socios. Algunas parroquias no cuentan con la Legión debido, en parte, al mal estado de las carreteras, la gran cantidad de inmigrantes y las dificultades sociales. Existe un gran apoyo del clero en todos los informes de los Consejos.

TIERRA SANTA

A pesar de las restricciones por la guerra, se ha realizado un excelente trabajo. Tres (3) praesidia en Iblin establecieron una Curia y dos (2) nuevos praesidia se formaron en Ramleh. Hubo alegría en la reunión de febrero cuando la Curia de Galilea se reanudó después de dieciocho (18) meses. Se formó un nuevo

praesidium de diez (10) en Jordania, donde la Legión estuvo presente por última vez en la década de los 60. El correspondiente está en conversaciones con el Comitium sobre la necesidad de utilizar la terminología legionaria correcta, como praesidia, extensión, etc.

LÍBANO

Se formaron dos (2) nuevos praesidia en las regiones de Bekaa y Biblos. Prepararon a los niños para recibir la Primera Comunión y organizaron campamentos de verano para niños. El praesidium de Beirut organizó jornadas para personas mayores, personas con problemas de salud mental y un retiro en torno a la fiesta de la Anunciación.

ARMENIA

El praesidium de **Ereván** realiza visitas a los soldados heridos en la Guerra de los Cuarenta y Cuatro (44) Días, así como a las familias desplazadas. El Comitium ha acordado atender un praesidium en Tbilisi y lo ha visitado, pero aún no ha realizado trabajo activo.

MÉXICO

Senatus de México

Tres (3) Consejos diferentes, mencionan la formación de nuevos praesidia juveniles y la incorporación de socios. Los socios de los praesidia de adultos incorporan a sus hijos, nietos, sobrinos, etc. En la Regia de Puebla, informaron siete (7) Comitias, siete (7) Curiae y seis (6) praesidia. Hay presencia de la Legión en siete (7) de las doce (12) diócesis de su competencia. Un legionario con movilidad limitada usa su lugar de trabajo, un mercado, como una oportunidad para contactar con clientes y proveedores sobre la Fe. Una Curia con un número bajo de praesidia actualmente tiene cuatro (4) más, en formación. Otra Curia tiene diez (10) imágenes de Nuestra Señora Santísima en circulación de casa en casa. En Oaxaca los legionarios ayudan, con alojamiento a corto plazo, habilidades básicas de limpieza, evangelización y oración, a las mujeres que deciden no abortar a su bebé.

Senatus de Mérida

Informaron tres (3) Comitias con seis, cinco y diez (6, 5 y 10) Curiae respectivamente, y una Curia con once (11) praesidia. Todos los Consejos están muy activos, incorporando socios; más de doscientos (200) socios hicieron la promesa legionaria. Se establecieron una nueva Curia y un gran número de praesidia. Las visitas domiciliarias y el contacto callejero son el principal trabajo de los legionarios, de lo que ha resultado, en el contacto con familias católicas, ateos, indiferentes, madres solteras, viudas y un gran número de personas que se han unido a diferentes sectas. Una familia entera volvió a la práctica de la fe católica. Una familia protestante aceptó bautizar a sus hijos y continuar su formación en la fe católica. Veintitrés (23) parejas recibieron el sacramento del matrimonio.

Regia de Guatemala

La Regia pertenece al Senatus de Mérida. Su sede se encuentra en Camotán, un lugar alejado de la capital de Guatemala. Hace algunos años se consideró la posibilidad de trasladar la sede de la Regia a la ciudad de Guatemala, pero hasta el momento no ha sido viable. Durante la pandemia, se dio de baja una Curia en Guatemala y también se dieron de baja varios praesidia o vieron disminuidos el número de socios. Los praesidia restantes estaban afiliados al Comitium de la ciudad de Guatemala. Sin embargo, hasta la fecha, la Regia de Camotán sigue siendo el consejo más fuerte. El Senatus de Mérida mantiene correspondencia con la Regia. Se realizará una visita oficial a finales de este año.

Senatus de Guadalajara

El Senatus de Guadalajara, se formó recientemente. Hubo informes de un Comitium, una Curia y cuatro (4) praesidia. Informan del reinicio de varios praesidia que parecían haber desaparecido durante la pandemia. Muchos han vuelto a la práctica de la fe. Se ha reanudado el contacto con drogadictos. Se fomenta la difusión y se están formando nuevos praesidia, compuestos principalmente por jóvenes.

CENTROAMÉRICA

HONDURAS

Senatus de Tegucigalpa

El Senatus ha visitado varios Consejos y praesidia afiliados y los ha encontrado positivos y funcionando bien. Algunos Consejos han organizado un congreso, lo que parece haber sido de gran ayuda para los socios. Celebraron la festividad de Nuestra Señora de Suyapa el 3 de febrero. Se hizo hincapié en el Año Jubilar de la Esperanza. La asistencia a las reuniones del Senatus ha mejorado.

NICARAGUA

Regia de Managua

Hay cuatro (4) Curiae y once (11) praesidia afiliados a la Regia. El Congreso de la Legión, celebrado el 15 de febrero, tuvo una nutrida asistencia y los legionarios compartieron aportaciones valiosas. Se programó un retiro para el 22 de marzo. Continúan fomentando el rezo del Rosario antes de las misas entre semana.

CUBA

Regia de Cienfuegos

El nuevo Comitium está funcionando bien, asumiendo las diferentes funciones y responsabilidades de un Consejo superior. Si bien el Comitium es pequeño, la asistencia a las reuniones es muy buena, a pesar de las dificultades del transporte público.

COSTA RICA

El **Senatus de San José** distribuyó el Boletín del Concilium a los diferentes praesidia. Durante este Año Jubilar de la Esperanza, muchas familias con las que se reunió en las visitas domiciliarias están organizando la consagración de sus hogares al Sagrado Corazón de Jesús. Durante los meses de mayo y octubre, se organiza el rezo del Rosario con diversos grupos familiares. Los legionarios también organizan y dirigen clases de catecismo. Continúa la incorporación de socios activos y auxiliares.

Se solicita la aprobación para los asuntos de Burkina Faso

Se solicitó y aprobó el permiso para lo siguiente, en la reunión del Concilium de mayo.

a) Ascenso de una Regia

En Burkina Faso, en el África Occidental francófona, que cuenta con más de once mil (11.000) legionarios. El Comitium de Nuestra Señora de Yagma, en la capital de Burkina Faso, Uagadugú, tiene más de siete mil (7000) socios en treinta (30) Curiae y ciento cincuenta (150) Praesidia. Para representar al resto del país, que se convertirá en Regia, los Comitium y Curiae regionales han dado su consentimiento para informar a la nueva Regia propuesta, y de esta manera el Concilium tendrá conocimiento de la misma. También se ha recomendado al Comitium de Uagadugú que divida algunas de sus Curiae en Comitium independientes para facilitar su administración.

b) Traducción del Manual a dos lenguas indígenas

El Concilium recibirá presupuestos para la traducción e impresión al mooré y al dioula. Actualmente, los praesidia utilizan manuales en francés, pero es un idioma poco comprendido por algunos sectores de los socios.

c) Ayuda para comprar un vehículo que ayude al nuevo consejo a desempeñar sus funciones en este gran país que tiene aproximadamente 75.000 millas cuadradas... alrededor de 2,3 veces el tamaño de Irlanda.

República Democrática del Congo

La asamblea ha aprobado la creación de una Regia en la Diócesis de Bunia y la provincia de Irmu. A la Regia están afiliados veintidós (22) praesidia, cinco (5) curiae, diez (10) comitia y cinco (5) comitia en formación. El número total de legionarios es de cuatro mil novecientos veinticuatro (4924) adultos, mil doscientos cuarenta y cuatro (1244) juveniles, quinientos cuarenta y dos (542) praesidia y ciento once (111) curiae con más de dos mil (2000) auxiliares.

Proyecto de la Legión en el centro de la ciudad

Sábado 21 de junio de 2025-

Viernes 27 de junio de 2025, Fiesta del Sagrado Corazón de Jesús.

Dos sesiones por día: 9 a 12 horas y de 14 a 17 horas

Té/Café/Almuerzo a las 13 horas

Myra House, 100 Francis Street, Dublín 8.

Todos los socios activos están invitados a llevar la alegría del Evangelio al centro de Dublín durante este proyecto especial, en el que participó el ahora Siervo de Dios Frank Duff.

Algunas reflexiones del manual

La verdadera devoción a María

(p.1-2 en Algunas reflexiones del Manual).

Es deseable que la práctica de la devoción legionaria a María se perfeccione y se le dé el carácter distintivo que enseñó San Luis María de Montfort bajo los títulos de «La Verdadera Devoción» o «La Esclavitud de María», y que está consagrado en sus dos libros: «La Verdadera Devoción a la Santísima Virgen» y «El Secreto de María» (Manual de la Legión, cap. 6, 5).

Además, la espiritualidad mariana, al igual que su correspondiente devoción, encuentra una fuente muy rica en la experiencia histórica de las personas y de las diversas comunidades cristianas presentes en los diferentes pueblos y naciones del mundo. En este sentido, quisiera recordar, entre los numerosos testigos y maestros de esta espiritualidad, la figura de san Luis María Grignon de Montfort, quien propone la consagración a Cristo pasa por las manos de María, como un medio eficaz para que los cristianos vivan fielmente sus compromisos bautismales. Me complace constatar que también en nuestro tiempo no faltan nuevas manifestaciones de esta espiritualidad y devoción. (Papa Juan Pablo II: Redemptoris Mater, 48).

Resulta curioso que la Legión comenzara inmediatamente después de lo que podría llamarse un «debate patricio» sobre la Verdadera Devoción, como si las mentes de los futuros socios tuvieran que aclimatarse plenamente a María antes de ser aptos para ser socios; antes de poder convertirse en la Legión de María. (Frank Duff: Virgo Praedicanda, 21)

Lo cierto es que no se puede exagerar el valor de la Verdadera Devoción como complemento del Manual y de todo el sistema legionario. Las palabras fervientes de San Luis María elevan a Nuestra Señora más allá de la doctrina pura y le dan cuerpo como persona, nuestra Madre, con la íntima responsabilidad de nuestras vidas, absolutamente indispensable para nosotros, nuestra Reina, nuestra líder, cuyo solo pensamiento inspira coraje y nos impulsa a emprender lo imposible. (Frank Duff: Victoria por medio de María, 39).

Los siguientes libros sobre la verdadera devoción a María están disponibles en el Concilium: 1. Tratado sobre la verdadera devoción a la Santísima Virgen (San Luis María de Montfort); 2. El secreto de María (San Luis María de Montfort); 3. El camino de Montfort (Frank Duff); 4. La verdadera devoción a María (Rev. Michael Kennedy, CC).

Recomendaciones del Concilium para los legionarios de todo el mundo para el Año Jubilar 2025.

1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la Consagración de 33 días a Jesús por María, propuesta por San Luis María de Montfort, durante el Año Jubilar de 2025. Es necesario informar a los auxiliares y socios activos. El Concilium acaba de publicar una nueva versión de la Consagración de 33 días a Jesús por María. Algunos consejos podrían desear realizarla junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días.

2. Se recomienda a todos los Consejos que realicen contactos callejeros un sábado de cada mes durante el Año Jubilar, para centrarse en la actividad apostólica, el contacto personal y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.

3. En Dublín y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del Jubileo se centrará en la difusión para el Año Jubilar. Otros Consejos podrían considerar esta recomendación para abordar la necesidad de difusión durante el Año Jubilar y la necesidad de más socios activos tras los confinamientos por el covid-19 en todo el mundo.

4. A todos se les pide que asuman las recomendaciones del Año Jubilar.

El canal de gracia de María

ID de reunión de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Legión de María Oración y Rosario los 365 días del año.

20 horas

Todos sois bienvenidos.

Vigilia nocturna los primeros viernes de mes

Devoción al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María

¿Podría haber una manera más hermosa de pasar la noche del primer viernes del mes que con una vigilia nocturna en el magnífico Oratorio del Morning Star Hostel, North Brunswick Street, Dublín 7?

Agradecemos profundamente a todos los que facilitan este profundo retiro mensual. La asistencia incluye las devociones del Primer Viernes Santo en honor al Sagrado Corazón de Jesús y las del Primer Sábado Santo en honor al Inmaculado Corazón de María.

La Santa Misa a las 21 horas del Primer Viernes, inicia este maravilloso momento, y la Santa Misa a las 8 horas del Primer Sábado lo clausura.

Ojalá todos los que puedan asistir, lo hagan y tengan la generosidad de corazón de contarlo a otros y traerlos consigo siempre que sea posible.

Congregación de Mujeres del Sagrado Corazón

Les damos la más cordial bienvenida a la Congregación Femenina del Sagrado Corazón en el hermoso y recientemente renovado Oratorio del Hostal Regina Coeli, North Brunswick Street, Dublín 7. Les rogamos que extiendan esta invitación también a otras personas. Esperamos verlas allí el último viernes de cada mes a las 19:30 h.

Congregación de hombres del Sagrado Corazón

Todos son bienvenidos a la Congregación de Hombres del Sagrado Corazón en el Morning Star Hostel, North Brunswick Street, Dublín 7, el último viernes de cada mes a las 19:45 h. Por favor, invitad a otros también.

Preparación de 33 días para la Consagración a Jesús a través de María

Les recordamos a todos que esta publicación, inspirada en la de San Luis María de Montfort, está disponible en el Concilium. Es un recurso valioso para todos, especialmente para los Consejos que organizan la preparación de 33 días para la Consagración a Jesús a través de María de forma colectiva.

Entronización del Sagrado Corazón en los hogares

“La visita para la entronización es la tarea más gratificante de todas las visitas domiciliarias, creando el verdadero concepto de devoción desde el primer momento, facilitando la amistad, y con ella, la posibilidad de nuevas visitas, haciendo fácil el desarrollo del apostolado legionario”.

Manual de la Legión de María (p.275)

A medida que continuamos realizando y promoviendo este trabajo y la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, como el establecimiento, la difusión y la promoción de las devociones de los Primeros Viernes, que podamos inspirarnos profundamente en las palabras del Papa Francisco (QEPD) en Dilexit Nos (p. 93) cuando afirmó: «A tu manera, tú también debes ser misionero», e inspirarnos en su aliento hacia nosotros y hacia todos cuando declaró: «Cada uno debe llevarlo a cabo a su manera; llegarás a ver cómo puedes ser misionero. Jesús no merece menos. Si aceptas el reto, él te iluminará, te acompañará y te fortalecerá, y tendrás una experiencia enriquecedora que te traerá mucha felicidad. No importa si no ves resultados inmediatos; deja eso en manos del Señor que trabaja en lo secreto de nuestros corazones. Sigue experimentando la alegría que nace de nuestros esfuerzos por compartir el amor de Cristo con los demás».